

今年度2名の協力隊が着任しました。

## 協力隊のひとこと 2016年5月号

地域おこし  
協力隊



活動レポート Vol.10

この度、新たに地域おこし協力隊に加わりました有賀慎吾と申します。昨年までは東京藝術大学の美術解剖学研究室にて助手を務めておりました。東御市には親戚がいることもあり、幼い頃より何度も訪れておりました。そんなこともあり個人的に色々な親しみを持っております。

私はこれまで東京を拠点にアートに関する活動を続けてまいりました、いわゆる芸術家です。拠点を新たに東御に移し、芸術の力を最大限に活用して地域の活性化に努める所存です。座右の銘は岡本太郎大先生の「芸術は爆発だ!」です。

どうぞ宜しくお願いします。



あるが しんご  
有賀 慎吾  
(東京都足立区)

この度、地域おこし協力隊として東御市に来ました菊地夏代です。私は以前、動物園で日本猿調教師や、学童クラブの指導員として働いていました。

今までの経験を存分に活かし、地域の活性化に役立てていきたいと思っております。東御市の皆様と交流を深めながら街の新たな魅力を引き出し、わくわくするような楽しいことをたくさん考えていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願い致します。座右の銘は『明日は明日の風がふく』です。新しい毎日と明日の出会いを楽しみに、今日よりも違う明日へ期待し日々成長していきたいです。



きくち なつよ  
菊地 夏代  
(埼玉県川口市)